



L'ALPE D'HUEZ
GRAND SABLAT

L'ALPE D'HUEZ
LE TUNNEL

4 Pièces
98 m²

Réf. 5106-4910799

1 050 000 €

l'Alpe-d'Huez
Appartement à vendre (38750)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette propriété est une occasion à ne pas manquer. Laissez-vous séduire par ce superbe appartement qui a fait l'objet d'une très belle rénovation, et, qui bénéficie d'un emplacement privilégié à proximité du centre station et des pistes de ski. D'une superficie généreuse de 98 m², cet appartement lumineux comprend un très bel espace de vie de plus de 45m², trois chambres doubles, deux salles d'eau, ainsi que deux toilettes. Exposé plein SUD, vous pourrez profiter de moments de détente sur le balcon. Une place de parking couverte sous l'immeuble et deux casiers à skis complètent le ...

This property is an opportunity not to be missed. Let yourself be seduced by this superb apartment, which has been beautifully renovated and enjoys a privileged location close to the resort centre and ski slopes. With a generous surface area of 98 sq.m, this light-filled apartment comprises a beautiful living area of over 45 sq.m, three double bedrooms, two shower rooms and two toilets. Facing due south, you can relax on the balcony. A covered parking space under the building and two ski lockers complete the property. Contact us today to arrange a viewing and discover this unique flat for yourself.

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

